tratamiento & protección datos personales

Somos juridicoscopio, estudio de abogados penalistas comprometidos con la protección de la privacidad de nuestros clientes. Este documento tiene como objetivo informarle sobre cómo recolectamos, utilizamos y protegemos la información personal que usted nos proporciona al visitar nuestro sitio o portal web http://www.juridicoscopio.com, así mismo, establecer los lineamientos para garantizar el adecuado cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1581 de 2012 y en el Decreto 1074 de 2015, y la gestión en materia de tratamiento de datos personales en juridicoscopio.

A través de esta política no se garantiza el cumplimiento de la norma, si no que se ofrecen los lineamientos para su adecuado cumplimiento.

principios

Para lograr los objetivos de la presente política se deben tener en cuenta los siguientes principios rectores consagrados en el artículo 4 de la Ley 1581 de 2012:

a. Principio de legalidad en materia de tratamiento de datos: El tratamiento a que se refiere la Ley N° 1582 de 2012 es una actividad reglada que debe sujetarse a lo establecido en ella y en las demás disposiciones que la desarrollen.

b. Principio de finalidad: El tratamiento debe obedecer a una finalidad legítima de acuerdo con la constitución y la ley, lo cual debe ser informada al titular.





- c. Principio de libertad: El tratamiento sólo puede ejercerse con el consentimiento, previo, expreso e informado del titular. Los datos personales no podrán ser obtenidos o divulgados sin previa autorización, o en ausencia de mandato legal o judicial que releve el consentimiento.
- d. Principio de veracidad o calidad: La información sujeta a tratamiento debe ser veraz, completa, exacta, actualizada, comprobable y comprensible. Se prohíbe el tratamiento de datos parciales, incompletos, fraccionados o que induzcan a error.
- e. Principio de transparencia: En el tratamiento debe garantizarse el derecho del titular a obtener del responsable del tratamiento o del encargado del tratamiento, en cualquier momento y sin restricciones, información acerca de la existencia de datos que le conciernan.
- f. Principio de acceso y circulación restringida: El tratamiento se sujeta a los límites que se derivan de la naturaleza de los datos personales, de las disposiciones de la presente ley y la Constitución. En este sentido, el tratamiento sólo podrá hacerse por personas autorizadas por el titular y/o por las personas previstas en la Ley.

Los datos personales, salvo la información pública, no podrán estar disponibles en Internet u otros medios de divulgación o comunicación masiva, salvo que el acceso sea técnicamente controlable para brindar un conocimiento restringido sólo a los titulares o terceros autorizados conforme Ley.

g. Principio de seguridad: La información sujeta a tratamiento por el responsable del tratamiento o encargado del tratamiento a que se refiere la Ley, se deberá manejar con las medidas técnicas, humanas y administrativas que sean necesarias para otorgar seguridad a los registros evitando su adulteración, pérdida, consulta, uso o acceso no autorizado o fraudulento.





h. Principio de confidencialidad: Todas las personas que intervengan en el tratamiento de datos personales que no tengan la naturaleza de públicos están obligadas a garantizar la reserva de la información, inclusive después de finalizada su relación con alguna de las labores que comprende el tratamiento, pudiendo sólo realizar suministro o comunicación de datos personales cuando ello corresponda al desarrollo de las actividades autorizadas en la Ley.

Esta Política de Uso de Datos tiene por objeto informarle cómo juridicoscopio, estudio de abogados penalistas recolecta y trata su información personal cuando usa nuestros sitios web ("Sitios web"), aplicaciones de software ("Aplicaciones"), plataformas de procesamiento de pagos ("Plataformas"), canales digitales y sociales ("Redes Sociales o RRSS"), o los productos y servicios especializados-financieros o adquiridos por suscripción que podemos ofrecerle.

Al acceder a nuestro sitio web, podemos recopilar información personal como su nombre, dirección de correo electrónico, y cualquier otro dato que nos proporcione voluntariamente. Estos datos se recogen para mejorar su experiencia en nuestro sitio y para poder ofrecerle servicios personalizados.

juridicoscopio, estudio de abogados penalistas y sus subsidiarias forman parte de un grupo de empresas locales que operan en diversos mercados de Suramérica.

En esta Política de Privacidad, los términos 'juridicoscopio', 'nosotros' o 'nuestros' se refieren a juridicoscopio, estudio de abogados penalistas, responsable del tratamiento de su información personal. Esto implica que, aunque esta Política de Privacidad es aplicable a todo el juridicoscopio, estudio de abogados penalistas, pueden existir disposiciones específicas por país relacionadas con productos o servicios locales concretos.





En caso de que exista alguna diferencia entre esta Política y las disposiciones particulares del país, estas últimas prevalecerán.

¿Qué es la Información Personal y qué tipo de información personal recolectamos?

"Información personal" hace referencia a cualquier información relacionada con un individuo identificado o identificable.

Dependiendo de quién seas (por ejemplo, comercio, consumidor, tarjeta-habiente, cliente, proveedor o aliado comercial) y de la forma en la que interactúes con nosotros (por ejemplo, mediante llamada / asesoría telefónica, adquisición de asesoría en línea o de forma presente); podremos recolectar, usar, recibir, almacenar, analizar, combinar, transferir o tratar de otro modo distintas categorías de información personal.

En la siguiente información presentamos las categorías de clasificación de data personal que podemos recolectar

Información de identidad y acceso a la cuenta

- Nombres completos, números de identidad y fechas de nacimiento.
- Información de contacto
- Nombres, número(s) de teléfono, dirección postal, país, correo electrónico y dirección de facturación elegida.
- Información financiera como datos de cuentas bancarias, información de tarjeta de crédito o débito.
- Información de pagos (transacciones realizadas en nuestro Portal de reservas de citas de asesoría, en el link disponible de la página web: https://juridicoscopio.com/agende-su-cita/)





- Números de cuentas personales, nombres en la tarjeta de crédito, nombre e identificadores del comercio, fecha y monto de la transacción y otra información directamente proporcionada por los usuarios o por los bancos o comercios.
- Información técnica y de uso

Las direcciones IP, el tipo y la versión del navegador, los sistemas operativos, configuración de la zona horaria, la información de geolocalización, el contenido y las páginas a las que accede desde nuestro(s) Sitio(s) web, Aplicaciones o Plataformas, las rutas de acceso utilizadas.

Información sobre créditos y préstamos

Información financiera como la calificación crediticia e información sobre ingresos (como por ejemplo, un contrato laboral).

Información de mercadeo y comunicaciones

La comunicación con el servicio de atención al cliente, datos comportamentales (por ejemplo, aquellos recolectados por medio de cookies), información sobre promociones, encuestas, campañas promocionales y registros sobre su decisión de suscribirse o cancelar suscripciones a material de mercadeo o promocional. Podemos de igual manera recolectar, usar y/o compartir información no personal o datos anonimizados tales como datos estadísticos o demográficos

Por principio y por política interna de juridicoscopio, estudio de abogados penalistas, no recolectamos ninguna categoría especial de información personal o datos sensibles, (como información detallada sobre raza, etnia,



credo religioso o filosófico, vida sexual, orientación sexual, opiniones políticas, afiliación sindical, su información médica e información biométrica y genética).

Sin embargo, podríamos recolectar información personal considerada como sensible necesaria para proporcionarte determinados servicios o precisar en asesorías; y en tales casos, garantizaremos que dicha información personal se use conforme a la legislación vigente.

En la medida en que nuestros Sitios web o Aplicaciones contengan enlaces a sitios web, complementos y aplicaciones de terceros (*incluidas cookies, tecnologías de rastreo y widgets de terceros anunciantes*), es importante que sepa y comprenda que al hacer clic en esos enlaces o habilitar esas conexiones, podría estar permitiendo que terceros recolecten o compartan tus datos: **juridicoscopio**, **estudio de abogados penalistas** no ejerce control sobre sitios web de dichos terceros y no asume responsabilidad alguna por el tratamiento que en ellos se le dé a su información personal.

uso de Cookie

Si deja un comentario en nuestro sitio, puede optar por guardar su nombre, dirección de correo electrónico y sitio web en cookies. Estos son para su comodidad y no tener que volver a rellenar sus datos cuando deje otro comentario.

estas cookies tendrán un año de duración

Si visita nuestra página, se instalará una cookie temporal para determinar si su navegador acepta cookies. Esta cookie no contiene datos personales y se elimina al cerrar el navegador.



Cuando inicie sesión, se instalarán varias cookies para guardar su información de acceso y opciones de visualización de pantalla.

Las cookies de acceso permanecerán por dos días y las cookies de opciones de pantalla se guardarán por un año.

Si selecciona «Recuérdarme» en su inicio de sesión, estas se guardarán por dos semanas. Si cierra la sesión de su cuenta, las cookies de acceso se eliminarán.

Esta cookie no incluye datos personales y simplemente indica el ID del artículo que acaba de editar. Caduca después de 1 día.

Contenido incrustado de otros sitios web

Los artículos de este sitio pueden incluir contenido incrustado (por ejemplo, vídeos, imágenes, artículos, etc.).

El contenido incrustado de otras webs se comporta exactamente de la misma manera que si el visitante hubiera visitado la otra web

Estas web pueden recopilar datos sobre usted, utilizar cookies, incrustar un seguimiento adicional de terceros, y supervisar su interacción con ese contenido incrustado, incluido el seguimiento de su interacción con el contenido incrustado si tiene una cuenta y está conectado a esa web.

¿Cuánto tiempo conservamos sus datos?

Si deja un comentario, el comentario y sus metadatos se conservan indefinidamente. Esta funcionalidad permite que podamos reconocer y aprobar



automáticamente cualquier comentario de seguimiento, en lugar de mantenerlos en una cola de moderación para futuras respuestas / consultas.

Para los usuarios que se registren en nuestro sitio web (*si los hay*), se almacenarán todos sus datos de información personal que proporcionen.

Cualquier usuario puede ver, editar o eliminar su información personal cuando lo desee (a excepción del nombre de usuario que no se puede editar).

Los administradores de sitios web, también pueden ver y editar dicha información.

¿Qué derechos tiene sobre sus datos?

Si tiene una cuenta en este sitio, o ha dejado comentarios, puede solicitar la exportación de un archivo con sus datos personales recopilados, incluyendo cualquier otro dato que nos haya proporcionado.

También puede solicitar la eliminación de cualquier dato personal que guardemos sobre usted.

Esto no incluye los datos que estamos obligados a conservar para fines administrativos, legales o de seguridad.

¿dónde se envían sus datos?

Puede ser posible que los comentarios de los visitantes sean validados por un servicio automático de detección de spam.





Aviso de Privacidad: comunicación verbal o escrita generada por el responsable del tratamiento de datos personales, dirigida al titular de dichos datos, mediante la cual se le informa acerca de la existencia de las políticas de tratamiento de datos que le serán aplicables, la forma de acceder a las mismas y las finalidades del tratamiento que se pretende dar a los datos personales.

Autorización: consentimiento previo, expreso e informado del titular de los datos personales para llevar a cabo el tratamiento de dichos datos.

Bases de Datos / BBDD: conjunto organizado de datos personales que sea objeto de Tratamiento.

Confidencialidad: El principio de confidencialidad en la información consiste en que todas las personas naturales o jurídicas que intervengan en la administración de datos personales que no tengan carácter público, están obligadas en todo tiempo a garantizar la reserva de la información, inclusive después de finalizada su relación con alguna de las labores que comprende la administración de datos, pudiendo sólo realizar el suministro o comunicación de datos cuando ello corresponda al desarrollo de las actividades autorizadas.

Dato Personal: cualquier información vinculada o que pueda asociarse a una o a varias personas naturales determinadas o determinables. Debe entonces entenderse el "dato personal" como una información relacionada con una persona natural (persona individualmente considerada).

Dato personal público: toda información personal que es de conocimiento libre y abierto para el público en general.

Dato personal privado: Es el dato que por su naturaleza íntima o reservada solo es relevante para el titular. Los gustos o preferencias de las personas, por ejemplo, corresponden a un dato privado.

Dato Público: es el dato que no sea semiprivado, privado o sensible. Son considera-

juridicoscopio.com



dos datos públicos, entre otros, los datos relativos al estado civil de las personas, a su profesión u oficio y a su calidad de comerciante o de servidor público. Por su naturaleza, los datos públicos pueden estar contenidos, entre otros, en registros públicos, documentos públicos, gacetas y boletines oficiales, y sentencias judiciales debidamente ejecutoriadas que no estén sometidas a reserva.

Dato semiprivado: son los datos que no tienen naturaleza íntima, reservada, ni pública y cuyo conocimiento o divulgación puede interesar no solo al titular sino a cierto sector o a la sociedad en general.

Los datos financieros y crediticios de la actividad comercial o de servicios, son algunos ejemplos.

Dato Sensible: corresponde a aquel dato que afecta la intimidad del Titular o cuyo uso indebido puede generar su discriminación, tales como aquellos que revelen el origen racial o étnico, la orientación política, las convicciones religiosas o filosóficas, la pertenencia a sindicatos, organizaciones sociales, de derechos humanos o que promueva intereses de cualquier partido político o que garanticen los derechos y garantías de partidos políticos de oposición así como los datos relativos a la salud, a la vida sexual y los datos biométricos.

Encargado del tratamiento: Persona natural o jurídica, pública o privada, que por sí misma o en asocio con otros, realice el tratamiento de datos personales por cuenta del responsable del tratamiento. (este es un concepto que ya esta en la ley, debería traerse textual)

Habeas Data: derecho de cualquier persona a conocer, actualizar y rectificar las informaciones que se hayan recogido sobre ellas en el banco de datos y en archivos de entidades públicas y privadas.

Responsable del Tratamiento: Persona natural o jurídica, pública o privada, que por sí misma o en asocio con otros, decida sobre la base de datos y/o el Tratamiento de los datos.

Titular: Persona natural cuyos datos personales sean objeto de tratamiento.





Transferencia: La transferencia de datos tiene lugar cuando el responsable y/o encargado del tratamiento de datos personales, ubicado en Colombia, envía la información o los datos personales a un receptor, que a su vez es responsable del tratamiento y se encuentra dentro o fuera del país.

Transmisión: tratamiento de datos personales que implica la comunicación de los mismos dentro o fuera del territorio de la República de Colombia cuando tenga por objeto la realización de un tratamiento por el encargado por cuenta del responsable.

Tratamiento: Cualquier operación o conjunto de operaciones sobre datos personales, tales como la recolección, almacenamiento, uso, circulación o supresión.



Cuidemos el Medio Ambiente, por favor no imprima esta pieza si no es necesario. Antes de imprimir este mensaje piense bien si es necesario hacerlo.



